

# Piraten kämpfen vor Harriersand

## Kindertag: Viele Unterstützer sorgen für tolle Aktionen

**Schwanewede** – Piraten? Nein, Kinder die gerne Frei-  
beuter der Meere wären. Vor  
unserer Haustür? Auf der  
wunderschönen, größten  
Flußinsel Europas, auf Har-  
riersand.

Am 28. Juli von 14 bis 18  
Uhr heißt es bereits zum elf-  
ten Mal „Leinen los, das  
Abenteuer startet“. Dieses  
Jahr freue man sich ganz be-  
sonders über das Engagement  
der Wasserschutzpolizei Bra-  
ke mit dem Küstenschutz-  
boot. Denn wenn kein Einsatz  
dazwischen kommt, kommen  
die Kollegen mit den schicken  
Uniformen und laden Kinder  
und Jugendliche dazu ein,

eine Runde an Bord des Kü-  
stenschutzbootes zu verbrin-  
gen.

Damit nicht genug ist auch  
der Schwimmgreifer „SG  
Harrier Sand“ des Außenbe-  
zirks Farge des Wasserstra-  
ßen- und Schifffahrtsamtes  
Bremen wieder mit dabei.  
Hier können Piraten Ihr Ge-  
schick im Umgang mit einer  
wirklich großen Arbeitsplatt-  
form üben, die man prima  
gebrauchen kann um Schätze  
zu heben. Unterstützt werden  
beide Wasserfahrzeuge von  
unseren THW-Booten, die mit  
über 40km/h übers Wasser  
reiten und die Piraten auf die  
Schiffe bringen.

Aber auch die Landratten  
kommen nicht zu kurz. Das  
Programm steht nicht nur  
unter dem Motto „Blaue Pi-  
raten“, sondern dieses Jahr  
wird die Jugendgruppe des  
Ortsverbands (OV) THW-Bre-  
men-Nord für „Blaue Land-  
ratten“ ein besonders um-  
fangreiches Programm auf die  
Beine stellen. Bei verschiede-  
nen Aufgaben gilt es sein Pi-  
ratengeschick unter Beweis  
zu stellen. Abseilen, Kran-  
führen und Wasserpumpen  
sind nur einige der Aufgaben,  
die hierbei gemeistert werden  
müssen. Erweitert wird dieses  
Programm noch von der Ju-  
gendgruppe der Johanniter,  
die ihrerseits nicht nur Spiele,  
sondern auch Aufgaben zu lö-  
sen haben.

Damit nicht genug, hat  
ein guter Pirat auch Reiten  
zu lernen. Mit der Truppe  
vom Pferdehof am Brink aus  
Schwanewede, die die Pferde  
und Ponys mitbringen, geht  
das besonders gut im ufer-  
nahen Bereich des Geländes.  
Die kleinsten Piraten üben  
sich diesmal auf einem Hüpf-  
parcour. Die Landangebote  
werden abgerundet mit den  
Seenotrettern, die Piraten-  
Tattoos anbieten, sowie wei-  
tern Informationen und Ak-  
tionen des WSV, zum Beispiel  
über Wasserstraßen und Aus-  
bildungsberufen.

Ein weiteres Highlight für  
die Nachwuchs-Piraten ist  
das Schätze sieben. Aus einer  
richtigen Schatzkiste werden  
kleine Schmuckstücke mittels  
Schippe und Sieb herausge-  
filtert. Aber richtig abräumen  
können echte Piraten bei der  
großen Tombola. Unzähli-  
ge Sponsoren haben Preise  
gestiftet, die auf ihre neuen  
Besitzer warten. Letztes Jahr  
ein echter Piratenmagnet. Na-  
türlich darf für echte Piraten  
die Verpflegung nicht zu kurz  
kommen. Bratwurst aus der  
Landschlachterei sowie Pom-  
mes, Kuchen, Getränke und  
Co. dürfen natürlich nicht  
fehlen.

Eine Anmeldung ist nicht  
erforderlich, ausreichend kos-  
tenlose Parkplätze sind vor  
Ort. Der Eintritt für Kinder  
beträgt drei Euro. Im Ge-  
genzug erhalten die Kinder  
drei Gutscheine für Essen,  
Trinken und Bootsfahrt, Kü-  
stenschutzboot, Schwimm-  
greifer oder Ponyreiten. Be-  
gleitende Erwachsene zahlen  
keinen Eintritt. Verkleiden  
ist, wie immer, ausdrücklich  
erwünscht. Die Veranstal-  
tung wird von der Gemeinde  
Schwanewede unterstützt  
und ist zu hundert Prozent ge-  
meinnützig. Einige Attraktio-  
nen können ausfallen, wenn  
die Betreiber an einem Ein-  
satz teilnehmen müssen. *FR*



Die kleinen Piraten werden mit tollen Attraktionen bestens unterhalten.

FOTO: FR